

Association Filly Wémanegré

Ferme Pilote de Filly (FPF)

Eau, Terre, Verdure.

Les nouvelles de Filly : Novembre et Décembre 2007

*Par Pamoussa SAWADOGO, Coordonnateur local
de l'ONG Terre Verte.*

Les premiers bâtiments de la ferme ont commencé à pousser.

Ayant toujours le souci de travailler efficacement, la population de Filly s'est réorganisée en

6 équipes :
3 équipes de
femmes et
3 équipes
d'hommes.

Les hommes
ramassent le
sable, les
briques, le

gravillon et la terre de construction avec de
l'appui de l'AZN qui nous a prêté sa benne.



Pendant ce temps,
les femmes
rassemblent le
gravillon et
ravitailuent les
maçons en eau.



Les maçons ont pu rapidement débuter la construction des 2 premiers bâtiments (1 logement + 1 magasin/bureau). Nos maçons sont encadrés par 2 maçons venus de l'AZN, afin de nous faire profiter des techniques mises au point à Guiè depuis 1990.



Afin d'apporter des éléments d'éclaircissement sur le fonctionnement de l'association, des réunions de concertation avec le bureau et le conseil d'administration se sont tenues les 5 et 8 décembre ; à l'issue desquelles une Assemblée Générale a été convoquée le 15 décembre pour féliciter la population dans sa mobilisation depuis octobre, de les éclairer sur certains points restés incompris et enfin d'établir le programme des prochaines activités.



Une délégation de Filly s'est rendue aux Ruralies de Guiè le 17 novembre pour y témoigner de l'expérience de Filly en matière de technique Zai.

Deux femmes de Filly sont également venues en stage à la pépinière de la ferme pilote de Guiè, afin de se familiariser avec les techniques de production de plants pour les haies vives.

